

Chers parents, chers élèves,

Nous vous proposons une **démarche collective** visant à célébrer le printemps depuis chez soi en **affichant** à sa fenêtre, le 1 ER AVRIL,

la ou les **productions de vos enfants** : des fleurs en dessin, peinture, photographie, collage, en poésie (un mot dans chaque pétale, des phrases, des synonymes...) ...

Toutes les inspirations sont bienvenues!

En ces temps de confinement, cette manière de Communiquer est d'autant plus appréciable. En effet, nous applaudissons nos soignants tous les soirs, pourquoi ne pas compléter cela avec les productions visuelles de vos enfants, incarnées par la fleur, symbole d'espoir, d'amour, d'attention à l'autre...

